



南赤塚小学校だより

け や き

第5号

令和4年9月

校訓 ・かしこく

・ゆたかに

・たくましく

校長 中田 隆

夏休みが終わり、元気な子どもたちの声が学校に戻ってきました。夏休みの間にグッと身長が伸びている子や大人びた顔になっている子など、42日間の成長を感じました。2学期もコロナ感染症対策を十分に取りながら子どもたちの健やかな成長のために頑張っていきます。2学期もよろしくお願いいたします。

第2回いじめ撲滅集会

1学期にいじめ撲滅集会を行い、いじめを撲滅するための行動目標を各学年で決めました。その後の様子を振り返るために、オンライン形式で集会を行いました。

新潟県警が作成した「いじめをなくすために」のビデオを視聴し、いじめの内容と犯罪に結びつくことを確認しました。学校生活の様子をビデオに関連付けて振り返り、いじめをなくすために何をすべきなのかを一人一人が考えました。

「いじめをなくすことができるのは、自分自身の言動」であることを、一人一人が確認する時間となりました。誰もが楽しい学校生活を送れるように見守っていきます。

予告なしの避難訓練を行いました！

9月1日は「防災の日」でした。一週間遅れて9月7日に「予告なしの避難訓練」を行いました。昼休みに大きな地震があったと想定して、それぞれの場所で身の安全を確保し、教室外にいた子どもたちは、安全だと考えられる避難経路で避難しました。当日は降雨のため校庭に避難できず、教室に集合しました。

災害は突然やってきます。「自分の命は自分で守る」「自分の判断と行動」を大切にしたいと考え、指導しています。訓練実施後の振り返りで

挙げられた課題をひとつずつ改善していきたいと思えます。災害時の避難場所や集合場所について、ご家庭でも話題にしてみてください。

いちご一会とちぎ国体、迫る！

国体の開催が迫ってきました。10月1日の総合開会式、6日から野木中学校で開催されるハンドボール競技の準備が着々と進められています。町内の小・中学生も大会を盛り上げようと、いろいろな形で協力しています。

町内5小学校の6年生が起こした5つの火と煉瓦窯で起こされた火を一つに集める「集火式」が9/4に野木中学校で行われました。赤小から6年生3名が代表として参加しました。「思いを一つにキラリと光る野木町の火」として、総合開会式で県内市町の火が一つになり、炬火台に灯されます。



「花いっぱい運動」も展開されています。各小学校で国体に合わせて花を育て、大会期間に野木駅や大会会場を花で彩るといふものです。

赤小では、生き物委員会の子どもたちがプランターに花を植え、水やりなどを担当して育てています。



全国学力学習状況調査、とちぎっ子学習状況調査より

4月19日に実施された、6年生を対象とした「全国学習状況調査」と、4・5年生を対象とした「とちぎっ子学習状況調査」の結果が届きました。本校の結果は、次のとおりです。

全国学力学習状況調査（6年生）

国語…全国・県平均と同程度です。
算数…全国・県平均と同程度です。
理科…全国・県平均を下回っています。

とちぎっ子学習状況調査（4年生）

国語…県平均をやや下回っています。
算数…県平均と同程度です。
理科…県平均を下回っています。

とちぎっ子学習状況調査（5年生）

国語…県平均を下回っています。
算数…県平均を下回っています。
理科…県平均を下回っています。

夏休み中に3回の職員研修を行いました。教職員全員で子どもたちが取り組んだ問題を解き、子どもたちの学力の傾向や課題について検討しました。さらに、県教委の学力向上コーディネーターを招き、指導助言をいただきながら「学力向上改善プラン」を作成しました。「分かる授業」のさらなる実践に取り組んでいきます。

学力調査と合わせて実施された「児童質問紙調査」では、学習や生活について様々な項目があります。

本校児童の良い傾向として…

- 家で勉強するときに、だいたい同じ時刻に取り組むようにしている。
- 読書の時間や読んだ冊数。
- 学習して身に付けたことは、将来の仕事や生活の中で役に立つと思う。
- 授業では、クラスの友達との間で話し合う活動をよく行っている。
- 授業で分からないことがあると、先生に聞くことができる。
- 家の人は、あなたがほめてもらいたいことをほめてくれる。
- 毎日、朝食を食べている。
- いじめは、どんな理由があってもいけないことだと思う。

課題となる点として…

- △家で、学校の授業の予習・復習をしている。
- △家で、テストでまちがえた問題について勉強

している。

△学校が休みの日の勉強時間。

△学習に対して、自分から進んで取り組んでいる。

△平日のテレビやDVD、動画を視聴する時間

△平日のテレビゲームをしている時間

これからも充実した学校生活を送ることができるよう教職員一同全力で支援していきます。また、子どもたちの成長には、学校と家庭、地域の連携が必要です。引き続き、よろしくお願いいたします。

絵画が永久貸与されました！

美術団体「白日会栃木県支部」様が、日光東照宮に奉納した絵画を野木町に永久貸与してくださいました。そのうちの2作品が赤小に貸与され、玄関に飾らせていただきました。作品は、「春景」（秋葉君江 画）と「トルコキキョウ」（永澤洋子 画）です。来校された際は、是非ご覧ください。



お願い

実りの秋を迎え、枯葉や銀杏、とちの実が落ちてくる季節になりました。道路に落ちてしまい、近隣の方や通行される方にご迷惑をおかけしています。時間を見つけて掃いているところですが、落葉のスピードに追いつきません。お時間のある時に、ボランティアとして道路側の掃き掃除に協力していただけませんか。ご都合の良い時間に来校していただき、職員室に声をかけていただければ、竹箒・熊手・塵取り・ゴミ袋をお渡しします。できる範囲を掃いていただき、お帰りいただいて結構です。（お帰りの際も、お声がけください。） ご協力のほど、よろしくお願いいたします。